

Cadavre exquis collectif

25/02/2002

Atelier du jeudi soir 19h-22h 2002/2003

Les "/" indiquent les changement d'écrivains...

Il était une fois trois bonnes sœurs très, très pieuses. Elles / étaient belles, sauf une qui était aussi bête que laide. / Malgré cela, c'était elle la plus gentille et la plus aimable, car l'autre était en effet / au bord de l'évanouissement, en entendant la nouvelle / elle lui demanda alors : d'où viens-tu avec tes chaussures pleines de boue / qui salit les chaussettes, les jambes, les coudes, le nez, et tout et tout / devenait noir. Je ri et / succomba à ses blessures.

L'autre voulu l'enterrer mais ne pu arrêter ses larmes tant / les oignons étaient frais !

Partir, s'enfuir / , se battre entre elles, telle fut leur vie pendant / que le général annonçait la guerre à la télévision dans le journal de 20 heures / : ceci les éclaira énormément et on vit une lueur d'espoir dans les yeux d'elsa. /

Elle fini par le prendre par le bras et timidement, lui demanda s'il voulait bien l'épouser. / " Non je ne peux pas je vais rejoindre ma future femme, j'espère qu'un jour tu pourras dire : / " elles vécurent heureuses et eurent beaucoup d'enfants "